

Scharmützelsee

## Per Funk ins Web

**[26.11.2010] Das Amt Scharmützelsee erhält via Funk Anschluss an die Datenautobahn. Bis Ende des Jahres soll die Breitband-Anbindung abgeschlossen sein.**

Das Unternehmen Motorola wird das Amt Scharmützelsee in Brandenburg an das Breitband-Internet anschließen. Gemeinsam mit dem Distributor SCALCOM und dem Internet-Provider CNS Network stellt Motorola nach eigenen Angaben die interoperable WiMAX-Punkt-zu-Multipunkt-Lösung PMP 320 mit Übertragungsraten von bis zu 50 Mbit/s bereit. Derzeit werden die ersten privaten und gewerblichen Nutzer an das schnelle Internet angeschlossen, bis Ende 2010 soll der Ausbau abgeschlossen sein. Amtsdirektor Carsten Krappmann: „Ein Anschluss an das Breitband-Internet durch den Ausbau des Glasfasernetzes ist nicht absehbar. Daher ist die weitaus kostengünstigere und innerhalb von wenigen Wochen eingerichtete Funklösung von Motorola hervorragend geeignet, um die Gemeindegebiete vollständig mit schnellem Internet zu versorgen.“

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Scharmützelsee, Motorola, WiMAX